

- Sécurité Routière et CEM -

- ETUDE DE CAS -

LACRA - ALIXAN - FRANCE

29 AOUT 2007

**le dauphiné**  
LIBERE

DEUX MORTS HIER AU PETIT MATIN SUR LA LACRA

# Une famille péageoise anéantie



La voiture des deux Péageois a percuté un arbre en pleine ligne droite. LE DL / Fabrice ANTÉRION

Hier matin, un couple originaire de Bourg-de-Péage a trouvé la mort dans une collision sur la voie rapide reliant Romans et Valence. L'homme, âgé de 48 ans, et son épouse, 50 ans, se rendaient à la gare TGV d'Alixan où les attendait leur fille. P. 5

TRAGIQUE ACCIDENT HIER MATIN SUR LA LACRA

# Un couple de Péageois trouve la mort

**ALIXAN**

Il était près de 5h30 hier matin, quand l'accident s'est produit sur la Lacra dans le sens Romans/Valence. À cette heure matinale, un couple de Bourg-de-Péage, à bord d'une Renault Scénic, se dirigeait vers la gare de Valence-TGV, pour aller chercher, semble-t-il, l'une de leurs filles, de retour de vacances dans le Sud.

Difficile de dire, à défaut de témoignages, ce qui s'est ensuite réellement passé quand le véhicule est arrivé à hauteur d'Alixan. Il semble que juste après l'aire de Bayanne, le conducteur ait soudainement perdu le contrôle du Renault Scénic. Le véhicule serait monté sur un rail de sécurité à l'entrée de la chaussée, avant de heurter le panneau signalant "contrôle radar", puis de percuter de plein fouet le premier arbre sur le bas-côté de la Lacra.

Les secours dépêchés sur les lieux, à savoir une douzaine de sapeurs-pompiers romains, devaient aussitôt constater le décès du conducteur et de sa passagère. Dominique Drevet, 48 ans, et son épouse Monique Drevet, 50 ans, ont été tués sur le coup. Le couple demeurait rue Alexander Fleming qui donne sur la rue Pasteur à Bourg-de-Péage. Ils étaient



Il était près de 5 h 30 hier matin, quand l'accident s'est produit sur la Lacra dans le sens Romans/Valence. Photo Fabrice ANTÉRION

les parents de deux filles, l'une majeure et l'autre âgée de 16 ans. Dominique Drevet travaillait au service des espaces verts de la ville de Romans, affecté à la mairie-annexe Nord. Son épouse travaillait sur Valence.

## Le véhicule sera expertisé

Hier matin, tandis que les

pompiers procédaient à une longue opération de désincarcération pour retirer les corps des deux victimes de l'amas de ferraille, la Lacra était coupée à la circulation à hauteur d'Alixan et jusqu'à la sortie gare-TGV.

Ce qui occasionna d'abord un ralentissement, puis un bouchon dans le sens Ro-

mans/Valence. Et ce, jusqu'à 9h 30, car les services de la DDE ont dû procéder au nettoyage de la chaussée et au remplacement de rails de sécurité.

Reste qu'hier soir, on ne s'expliquait toujours pas les causes de cet accident. Les services de police de Valence, chargés de l'enquête,

ont d'ailleurs décidé d'expertiser le véhicule...

Le conducteur a-t-il eu un malaise? A-t-il voulu éviter un animal traversant la chaussée? Ou y a-t-il eu défaillance technique? Même si la Renault Scénic était récente aux dires des voisins du couple...

M. S-G.